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Hi,
anhand von den letzten Antworten kann man feststellen, das beim Autokauf mehr Philosophie
im Spiel ist als bei den meisten Dingen des Lebens.
Ob VW, BMW oder Mercedes(da gäbe es für mich gar keine Diskussion, hehe), schwarz, blau
oder silber...und Schalter oder Automatik, das ist eine reine Glaubensentscheidung. Ich glaube
auch, das ein klasse Schalter viele "Automaten" vom Gegenteil überzeugen könnte und
andersherum!
Fest steht, hier sind GOTT SEI DANK beide Seiten superzufrieden!
Heinz
Zum Thema kurze Übersetzung kann ich Dich mal im September mein Heiligtum fahren
lassen(ja, dies ist ein Angebot), dann wirst Du sehen was wir meinen. Der erste Gang ist
wirklich richtig richtig richtig kurz!!!!(Ich weiß, daß das rein Auto-technisch kein Aufstieg für
Dich ist.......)
Und ansonsten kann ich das schwärmen von lillyfee gut verstehen.....
Cu
M.B.
P.S.: lillyfee
Hattest Du nicht einen Termin bez. der BAH, war da nicht was????

Von Heinz geschrieben:
Ich könnte auf so einiges im Auto notfalls auch wieder verzichten, aber nie mehr auf Automatik.
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